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Program Studi  :  Perbankan Syariah  

Judul : Analisis Keamanan dan Risiko Transaksi M-Banking     

Terhadap Kepuasan Nasabah (Studi pada Nasabah Bank  
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Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana keamanan transaksi m-

banking dan risiko transaksi m-banking terhadap kepuasan nasabah Bank Syariah 

Indonesia Area Bogor. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode 

penelitian kuantitatif, penelitian kuantitatif merupakan salah satu jenis penelitian 

untuk menghasilkan penemuan-penemuan yang dapat dicapai dengan 

menggunakan prosedur-prosedur statistik. Adapun sifat dalam penelitian ini 

adalah hubungan atau asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah nasabah 

Bank Syariah Indonesia Area Bogor dengan pengambilan sampel yang digunakan 

adalah Purvosive Sampling sebanyak 110 sample. Sedangkan teknik pengumpulan 

data menggunakan angket atau kueisioner. Analisis data yang digunakan untuk 

menguji seberapa besar pengaruh variabel X terhadap variabel Y dan juga untuk 

mengetahui korelasi diantara kedua variabel dengan menggunakan teknis analisis 

regresi berganda, uji t (Uji Signifikansi Parsial), dan uji F. Hasil dalam penelitian 

ini menunjukan bahwa keamanan transaksi berpengaruh signifikan terhadap 

variabel kepuasan nasabah. Sedangkan risiko transaksi tidak ada pengaruh 

signifikan terhadap variabel kepuasan nasabah. Serta keamanan transaksi dan 

resiko transaksi secara simultan berpengaruh signifikan terhadap kepuasan 

nasabah Bank Syariah Indonesia Area Bogor. Hal ini menunjukan bahwa sangat 

penting bagi perusahaan untuk menjaga dari sisi keamanan, karena keamanan ini 

akan sangat berpengaruh terhadap kenyamanan penggunanya. 
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ABSTRACT 

 

Name   : Nadiaturahmi 

Studi Program  : Sharia Banking 

Title : Analysis of M-Banking Transaction Security and Risk on 

Customer Satisfaction (Study on Customers of Bank 

Syariah Indonesia Bogor Area). 

The purpose of this study was to determine how the security of m-banking 

transactions and the risk of m-banking transactions on customer satisfaction at 

Bank Syariah Indonesia Bogor Area. The method in this study uses quantitative 

research methods, quantitative research is one type of research to produce 

findings that can be achieved using statistical procedures. The nature of this 

research is relationship or associative. The population in this study is the 

customers of Bank Syariah Indonesia Bogor Area with the sampling used is 

Purvosive Sampling. While the data collection technique using a questionnaire or 

questionnaire. Data analysis is used to test how much influence X variable has on 

Y variable and also to find out the correlation between the two variables using 

multiple regression analysis techniques, t test (Partial Significance Test), and F 

test. The results in this study indicate that transaction security has an effect. 

significant to the variable customer satisfaction. Meanwhile, transaction risk does 

not have a significant effect on the customer satisfaction variable. As well as 

transaction security and transaction risk simultaneously have a significant effect 

on customer satisfaction at Bank Syariah Indonesia Bogor Area. This shows that 

it is very important for companies to maintain security, because this security will 

greatly affect the comfort of its users. 
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صة لا  خ

َادٚاحٕراًْٙ: الاسى  

انًصزفٛت الإسلايٛت: بزَايج انذراست  

دراسة عه )تحليل الأمه ومخاطر المعاملات المصرفية عبر الهاتف المحمىل على رضا العملاء : العىىان

(عملاء بىك الشريعة إوذوويسيا مىطقة بىجىر  

 

كاٌ انغزض يٍ ْذِ انذراست ْٕ ححذٚذ كٛفٛت أيٍ انًعايلاث انًصزفٛت عبز انٓاحف انًحًٕل ٔيخاطز 

. انًعايلاث انًصزفٛت عبز انٓاحف انًحًٕل عهٗ رضا انعًلاء فٙ بُك انشزٚعت إَذَٔٛسٛا يُطقت بٕجٕر

حسخخذو انطزٚقت فٙ ْذِ انذراست طزق انبحث انكًٙ ، ٔانبحث انكًٙ ْٕ أحذ إَٔاع انبحث لإَخاج انُخائج 

انسكاٌ فٙ ْذِ . طبٛعت ْذا انبحث علائقٛت أٔ حزابطٛت. انخٙ ًٚكٍ ححقٛقٓا باسخخذاو الإجزاءاث الإحصائٛت

. انذراست ْى عًلاء بُك انشزٚعت إَذَٔٛسٛا يُطقت بٕجٕر يع أخذ انعُٛاث انًسخخذيت يع اعخباراث يعُٛت

حى اسخخذاو ححهٛم انبٛاَاث لاخخبار يذٖ حأثٛز . بًُٛا أسهٕب جًع انبٛاَاث باسخخذاو اسخبٛاٌ أٔ اسخبٛاٌ

ٔكذنك نخحذٚذ الارحباط بٍٛ انًخغٛزٍٚ باسخخذاو حقُٛاث ححهٛم الاَحذار انًخعذد  Y عهٗ انًخغٛز X انًخغٛز

ٔاخخبار (اخخبار الأًْٛت انجزئٛت) t ٔاخخبار  F.  ّانُخائج فٙ ْذِ انذراست الإشارة إنٗ أٌ أياٌ انًعايهت ن

ٔفٙ انٕقج َفسّ ، نٛس نًخاطز انًعايلاث أ٘ حأثٛز كبٛز عهٗ يخغٛز . يٓى نًخغٛز رضا انعًلاء. حأثٛز

بالإضافت إنٗ أيٍ انًعايلاث ٔيخاطز انًعايلاث فٙ َفس انٕقج ، ٚكٌٕ نٓا حأثٛز كبٛز عهٗ . رضا انعًلاء

ْٔذا ٚذل عهٗ أَّ يٍ انًٓى جذاً نهشزكاث انحفاظ . رضا انعًلاء فٙ بُك انشزٚعت إَذَٔٛسٛا يُطقت بٕجٕر

 .عهٗ الأيٍ ، لأٌ ْذا الأياٌ سٛؤثز بشكم كبٛز عهٗ راحت يسخخذيٛٓا

أيٍ انًعايلاث ، يخاطز انًعايلاث ، رضا انعًلاء: انكهًاث انزئٛسٛت  

 

 

 

 

 

 

 

 

 


